

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA

REUNIÓN DE LA COMISIÓN PARA LAS AMÉRICAS,
DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE TURISMO

21 DE JUNIO DE 2007.

EN PRIMER LUGAR, DESEO ESTA MAÑANA DAR LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A TODOS Y CADA UNO DE LOS PARTICIPANTES DE ESTA IMPORTANTE REUNIÓN DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE TURISMO, ASEGURÁNDOLES QUE ESTA TIERRA Y SU GENTE LOS TRATARÁ COMO A VERDADEROS AMIGOS QUE SON.

ME DA GUSTO QUE ESTE ENCUENTRO SE LLEVE A CABO EN NUESTRO PAÍS, QUE COMO SABRÁN, HA INICIADO UNA CONSISTENTE Y ARDUA TAREA PARA DAR AL RUBRO TURÍSTICO, EL ESPACIO QUE SE MERECE, BASÁNDONOS EN LAS BELLEZAS NATURALES QUE POSEE Y LA CALIDEZ DEL PUEBLO CUSCATLECO.

NUESTRO GOBIERNO SUPO VER DESDE UN PRINCIPIO, EL POTENCIAL QUE EL TURISMO TIENE Y FUE POR ELLO QUE UNA DE LAS PRIMERAS ACCIONES EJECUTADAS, FUE LA CREACIÓN DEL MINISTERIO DE TURISMO.

A ESTE EVENTO SIGUIERON OTROS COMO LA CREACIÓN DE LA LEY TURISTICA, QUE OTORGA INCENTIVOS FISCALES A LOS INVERSIONISTAS, ADEMÁS DEL PLAN NACIONAL DE TURISMO 2014, EN EL QUE SE DEFINE COMO UNO DE SUS PRINCIPALES OBJETIVOS, COLOCAR AL PAÍS COMO EL DESTINO NUMERO UNO DE CONVENCIONES DEL ÁREA.

Y ES COMO CONSECUENCIA DE ESTAS DECISIONES, DEL EJECUTIVO Y EL LEGISLATIVO QUE NOS ACOMPAÑARON QUE RECIENTEMENTE CONVERTIMOS EL RECINTO DE NUESTRA EX FERIA INTERNACIONAL, EN UN CENTRO DE CONVENCIONES Y FERIAS, EL CUAL HA SIDO DOTADO DE TODA LA INFRAESTRUCTURA NECESARIA PARA CUMPLIR CON ESTE PAPEL A CABALIDAD.

PERO MÁS ALLÁ DE LAS ACCIONES QUE EL SALVADOR REALIZA A NIVEL LOCAL, QUISIERA DESTACAR LOS ESFUERZOS QUE CENTROAMÉRICA UNIDA LLEVA A CABO, PARA HACER DE CADA UNO DE LOS PAÍSES QUE LA INTEGRAN, UN DESTINO IGUALMENTE ATRACTIVO AL OJO DE LOS VISITANTES DE OTRAS REGIONES.

EL TURISMO ESTA EN EL PLAN DE LOS PRESIDENTES DE CENTROAMÉRICA, EN EL PLAN DEL SICA, CUYO SECRETARIO GENERAL NOS ACOMPAÑA EL DÍA DE HOY Y ES UN TEMA FUNDAMENTAL.



ENTRE ESAS FACILIDADES QUE OTORGAMOS A LOS VIAJEROS, ESTÁ EL PASO LIBRE POR LAS FRONTERAS TERRESTRES DE NUESTROS PAÍSES, EL CUAL ESTAMOS EXTENDIENDO TAMBIÉN PARA LOS VUELOS YA HEMOS FIRMADO LOS PRESIDENTES DE CENTROAMÉRICA, CONVERTIR LOS VUELOS EN TODA LA REGIÓN, EN VUELOS TOTALMENTE LOCALES.

ACUERDO QUE YA HA COMENZADO A IMPLEMENTAR HONDURAS Y GUATEMALA Y QUE EN EL SALVADOR, SOLO ESPERA LA RATIFICACIÓN DEL CONGRESO PARA PONERLO EN VIGENCIA.

LO ANTERIOR IMPLICA QUE AMÉRICA CENTRAL HA COMENZADO A ELIMINAR PROCESOS MIGRATORIOS Y CONTINUAMOS TRABAJANDO ENTRE OTROS, CON EL FIN DE CONVERTIRNOS EN UNA REGIÓN CADA VEZ MÁS UNIDA Y QUE TIENE UNO DE LOS CRECIMIENTOS MÁS NOTABLES DEL PLANETA.

DEBO DESTACAR QUE REUNIONES COMO LAS QUE HOY NOS OCUPA, SON DE VITAL IMPORTANCIA AL MOMENTO DE UNIFICAR CRITERIOS QUE, COMO EN EL CASO DE CENTROAMÉRICA, VAN A PERMITIR DESARROLLAR POLÍTICAS DE ACCIÓN QUE ASEGUREN UN MEJOR APROVECHAMIENTO DE NUESTROS RECURSOS.

ASPECTOS DE COMO MEJORAR LA COMPETITIVIDAD DE LOS DESTINOS, PROMOVER EL DESARROLLO SOSTENIBLE DE NUESTROS PAÍSES, ASÍ COMO POSEER LOS INSTRUMENTOS QUE AYUDEN A OPTIMIZAR METAS Y RESULTADOS, ESTÁ EN LAS PRIORIDADES DE TODOS NOSOTROS Y ES EN ESE PUNTO DE COINCIDENCIA QUE APORTAREMOS TODOS, DISCUTIREMOS Y SACAREMOS LAS MEJORES CONCLUSIONES, EN BIEN DEL TURISMO EN GENERAL.

ESTIMADOS AMIGOS:

ESPERO QUE ESTA EXPERIENCIA, LOS PLANES Y PROYECTOS QUE DE ELLA EMERJAN, PERMITAN MÁS AVANCES EN ESTA MATERIA Y LES PREPARE EL TERRENO PARA LA PRÓXIMA ASAMBLEA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE TURISMO, A REALIZARSE EN COLOMBIA, EN NOVIEMBRE PRÓXIMO.

SOLO ME RESTA DECIRLES QUE SU PRESENCIA AQUÍ, LAS PALABRAS DE LOS REPRESENTANTES DE ESTE ORGANISMO INTERNACIONAL, LAS PALABRAS CLARAS DE NUESTRO MINISTRO ROCHI, A QUIEN DEBO RECONOCERLE TODO SU TRABAJO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, NOS RATIFICAN QUE NO NOS EQUIVOCAMOS EN LA PROYECCIÓN DEL TURISMO Y QUE AHORA EL TURISMO APORTA ENORMEMENTE AL CRECIMIENTO DEL PAIS QUE EN DOS AÑOS HA DOBLADO SU CRECIMIENTO ECONÓMICO Y HA MEJORADO NUESTRO PRODUCTO INTERNO.



SOLO ME RESTA DESEARLES EL MAYOR DE LOS ÉXITOS, ESPERANDO QUE NUESTRA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA, LES PROPORCIONE LAS CONDICIONES IDÓNEAS PARA QUE DE AQUÍ SALGAN LOS MEJORES PROYECTOS, ESOS QUE PERMITEN A CADA PAÍS, EXPLORE Y PONGA A DISPOSICIÓN DEL RESTO, LAS MEJORES OPCIONES PARA VIAJAR Y DISFRUTAR.

MUCHAS GRACIAS POR ESTAR EN EL SALVADOR, DECLARAMOS OFICIALMENTE INAUGURADA ESTA REUNIÓN, LES DESEAMOS ÉXITOS Y QUIERO QUE SEPAN QUE HAN VENIDO A UN PAÍS A PESAR DE SUS POCOS AÑOS EN LA POLÍTICA DE **** LOS RESULTADOS ESTÁN A LA VISTA.

MUCHAS GRACIAS